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会 議 要 旨 書 

会議名 第 22期三鷹市立図書館協議会 第 1回定例会 

日 時 令和５年７月 20日（木）午後２時 

場 所 三鷹市立三鷹図書館（本館）第１集会室 

出席委員 

（10人） 

岩橋達行 小谷奈保子 松田秀穂 土屋菜々 倉田清子 間部豊 

青柳英治 下山佳那子 阿萬昭次 風間恵子 （敬称略） 

行政職員 

（6人） 

三鷹市教育委員会教育部長 伊藤幸寛 三鷹市立三鷹図書館館長 大地好行 

図書サービス係長 池上真理子 管理係長 榛澤孝 同係主任 飯泉路子 

同係主事 岩﨑祐美 

会議の公開・非公

開 公開 

傍聴人数 0人 

 

 

 

 

 

 

 

【議事】 

(1) 行政報告 

 ア 三鷹市の計画

について 

 イ 三鷹市教育委

員会の基本方

針と事業計画 

 ウ 三鷹市立図書

館の基本的運

営方針 

 エ みたか子ども

読 書 プ ラ ン

2022（第２次改

定） 

 オ 行政実績・予

定報告 

 カ その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊藤部長より図書館協議会委員の委嘱状の交付 

委員の自己紹介及び事務局の紹介 

榛沢係長より三鷹市立図書館協議会の運営について説明 

正副会長の互選があり、会長に間部豊委員、副会長に小谷奈保子委員が選

出された。 

 

 

大地館長 配布資料に沿って説明 

Ａ委員 「令和４年度三鷹市立図書館の基本的運営方針に基づく点検・評価」

の 2ページの利用者数とは、来館者数のことですか。 

大地館長 お見込みのとおりです。有効登録者数は、過去２年間図書館で本

を借りた方としています。     

Ａ委員 利用者数はブックディテクションシステムでカウントしているの

ですか。 

大地館長 その通りです。 

Ｂ委員 祝日開館の翌日臨時休館について、告知はどうでしたか。 

大地館長 協議会等のご意見は反映し、掲示やホームページで工夫をしまし

た。広報紙の一面裏面にも掲載しました。 

伊藤部長 ハッピーマンデーの開館について、市議会でも注目されていま

す。ハッピーマンデーは開館と決めてしまって、定着させるのが良

いのか。その部分でもご意見をいただければと思います。 

Ｃ委員 今回初めての委員に向けて、みたかとしょかん図書部！についての

説明をお願いします。 

大地館長 三鷹市立図書館開館 50 周年記念事業で発足した会で、中高生世

代や上限は 20歳位までです。月に１回集まり、活動しています。 

伊藤部長 図書館の利用でティーンズの利用が少ないという前提があり、利

用の少なかった部分にスポットを当てようというのが基本的運営

方針で掲げている事業になります。 

また、特に新任の委員の方には「令和４年度三鷹市立図書館の基

本的運営方針に基づく点検・評価」を見ていただけると、図書館の

事についてお分かりいただけるかと思います。 
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(2) 今期の答申又

は提言につい

て 

 

 

 

 

 

 

(3)その他 

Ｂ委員 「令和４年度三鷹市立図書館の基本的運営方針に基づく点検・評価」

の中に第 21 期の図書館協議会の意見書もあるので確認していただ

くと良いです。 

 

大地館長 第 21 期の図書会協議会では提言をまとめていただきました。今

期は「基本的運営方針」や「子ども読書プラン」について改定があ

るので、答申をお願いしたい。図書館長より諮問の文書を図書館協

議会の会長宛に提出するので、それを受けて検討していただくこと

になります。 

     「第 22期三鷹市立図書館協議会 開催日程案」に沿って説明。 

伊藤部長 諮問・答申について「三鷹市立図書館協議会意見具申・提言・報

告一覧」に沿って補足説明 

 

Ｄ委員 本日の資料の行政報告部分をデータで欲しい。 

Ｂ委員 今後通知等もメールで良いのではないでしょうか。 

Ｃ委員 会議資料を事前にメール送信して欲しい。 

大地館長 対応できるように努めます。 

Ｄ委員 ティーンズ向け集会室開放は学校に告知はしていますか。 

Ｅ委員 学校司書で情報が止まって、生徒に情報が伝わらない場合もありま

す。 

Ｂ委員 図書館協議会の開催時間は、夜間でも良いのではないでしょうか。 

大地館長 開催時間については、今後検討課題とします。 

 

次回は令和５年９月 21日（木）午後２時から三鷹図書館第一集会室で開催 

 


